



ENSAYO

Nombre del Alumno: Alejandra Guadalupe Magaña Jiménez

Nombre del tema: UNIDAD I Análisis y planeación financiera

Parcial: 1

Nombre de la Materia: Administración financiera en los sistemas de salud

Nombre del profesor: Docente Roció Guadalupe Aguilar

Nombre de la licenciatura: Administración en sistemas de salud

3do Cuatrimestre

Viernes 05 de Mayo 2023

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

ANÁLISIS Y PLANEACIÓN FINANCIERA

Las finanzas es el área de la economía que estudia el funcionamiento de los mercados de dinero y capitales, las instituciones que operan en ellos, las políticas de captación de recursos, el valor del dinero en el tiempo y el coste del capital. Son la parte de la economía que se encarga de la gestión y la optimización de los flujos de dinero relacionados con las inversiones, la financiación, la entrada por los cobros y la salida por los pagos. Uno de los objetivos principales de las finanzas, es maximizar el valor de la empresa y garantizar que se puedan atender todos los compromisos en la salida de dinero de la empresa.

Es clave contar con un sistema de información óptimo que garantice una adecuada toma de decisiones. Esta información proviene de las áreas administrativas, asistencial y de servicios generales.

La contabilidad y las finanzas son parte de nuestro diario vivir, son la base y el sostén de una empresa, y de cada persona en su devenir social. La contabilidad es la parte de la economía que se encarga de obtener información financiera dentro y fuera de las empresas.

Los estados financieros corresponden al conjunto de informes generados por un sistema contable que tienen como finalidad informar y orientar a los dueños sobre el desempeño, la posición financiera, la circulación del efectivo, entre otros.

El **balance general** es un informe financiero contable que refleja la situación económica y financiera de una empresa en un momento determinado.

La **estructura de un Estado** de Resultados debe ajustarse a las necesidades de cada socio de empresa, respecto de la toma de decisiones de su negocio. Los costos fijos y variables de su empresa pueden optimizar al máximo todo tipo de gasto. Los costos fijos representan los gastos que no varían y que son imprescindibles para el funcionamiento básico de una empresa. Los costos fijos son los que siempre se tienen que asumir o pagar independientemente del nivel de producción de tu negocio. Los costos fijos son los gastos que tendrás que realizar por el simple hecho de tener tu negocio.

La **función financiera** implica comprender que existen varias áreas operativas dentro de las empresas, como lo pueden ser mercadotecnia, recursos humanos, producción o finanzas. El objetivo principal de una empresa es generar riqueza para sus propietarios, por lo que todas sus acciones están dirigidas hacia esta finalidad. En el caso de la administración financiera, el objetivo se vuelve aún más específico. Ahí, encontramos que algunas de sus metas son:

- Generar los recursos monetarios que aseguren el correcto funcionamiento y la permanencia de la organización.
- Manejar y administrar eficientemente los recursos que se poseen.
- Colaborar en el establecimiento de planes y proyectos para la entidad.
- Designar recursos de acuerdo con los planes proyectados, las metas y los objetivos de la empresa.
- Reducir lo más posible el riesgo de las inversiones.
- Incrementar el capital y el patrimonio de la entidad.

Entre las responsabilidades de un administrador financiero se incluyen el mantenimiento de registros de todas las transacciones, la preparación de informes financieros mensuales y trimestrales y la tramitación de reembolsos, asociándose los siguientes objetivos:

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

- a) Obtención de los fondos para el desarrollo de la empresa e inversiones.
- b) Inversión en activos reales
- c) Coordinación de resultados
- d) Administración del capital de trabajo,
- e) Presentación e interpretación de información financiera.

La administración es la ciencia social que tiene por objeto el estudio de las organizaciones y la técnica encargada de la planificación, organización, integración, dirección y control de los recursos.

El **proceso administrativo** es el flujo continuo e interrelacionado de las actividades de planeación, organización, dirección y control, desarrolladas con el objetivo de aprovechar los recursos con los que cuenta la organización para hacerla efectiva.

Pronóstico financiero parte de las predicciones de futuro del comportamiento de las empresas, normalmente a nivel de ingresos por ventas o ganancias. Estos se pueden realizar a corto medio o largo plazo, las circunstancias en las que se pueden dar son las siguientes: crisis financiera, situación de la empresa en el caso que se realice determinada inversión o cambios importantes de logística o producción, entre otros.

El **apalancamiento financiero** consiste, básicamente, en endeudarse para invertir y a él suelen recurrir tanto empresas como particulares. El uso de este sistema de inversión está en auge entre los inversores.

El grado de **apalancamiento operativo** se define como la variación relativa en la utilidad operativa causada por una variación relativa en el nivel de operaciones.

Un análisis del punto de equilibrio le indica cual es esa cantidad de ingresos que necesitará para cubrir sus gastos antes de que pueda lograr una ganancia. Es un cálculo básico y fácil de hacer, lo único que necesita para llevarlo a cabo es saber cuáles son sus gastos fijos y sus ingresos por ventas.

BIBLIOGRAFIA

-Introducción a las finanzas, Autor: Oswaldo Stalin Ponce Cedeño Maryury Elizabeth Morejón Santistevan Ginger Elizabet Salazar Pin Erick Raúl Baque Sánchez.

-Finanzas básicas, Autor: Arturo Moreno Castro, Benjamín Sánchez Rodríguez.

-Introducción a la administración financiera; editorial Universidad de Alcalá, 2019.